

MARKEL INTERNATIONAL ESPAÑA

presenta su gama de seguros de RC Médico-Sanitaria

Dentro del programa de conferencias de especialización que viene desarrollando desde 2006, MARKEL INTERNATIONAL ESPAÑA ha celebrado la conferencia 'RC Médico-Sanitaria–Enfoque asegurador', a la que asistieron casi un centenar de profesionales del sector y que contó con las intervenciones de Esteban Manzano, delegado general de la aseguradora, Jaime Romero, director del Área de Seguros de Riesgos Financieros y Sanitarios, y Ricardo De Lorenzo, socio-director de De Lorenzo Abogados.

Romero destacó, en primer lugar, los aspectos más relevantes de la RC Médico-Sanitaria, mencionando que "las obligaciones de los profesionales sanitarios son de medios y no de resultado, así como su carácter subjetivo". Expuso el marco legal que afecta a las sociedades profesionales, las profesiones sanitarias, los ensayos clínicos, la investigación biomédica y las técnicas de reproducción humana asistida, y citó supuestos prácticos de reclamaciones. Asimismo, haciendo un paralelismo entre la situación entre Estados Unidos y España, destacó que, "a diferencia de Estados Unidos, la evolución de las reclamaciones ha aumentado, pero no de forma exponencial". Concluyó con la presentación de la gama de productos que la aseguradora ha desarrollado durante el último trimestre.